

Actividades principales previstas:

El proyecto se estructura alrededor de las siguientes actividades principales:

1. **Identificación de los funcionarios** de Buenos Aires expertos en la temática y de actores estratégicos que colaboraron en el proyecto. Identificación de funcionarios de Medellín que serán parte del taller. **Identificación de organizaciones del tercer sector de Medellín** que podrían sumar experiencia y observaciones.
2. **Diseño del taller** en tanto contenido, metodología y logística.
3. **Taller presencial de 3 días en Medellín**, con distintas dinámicas que permita el intercambio, la reflexión, la realización del mapa de actores. Así como la detección de oportunidades concretas de programas de inserción laboral. Los talleres estarán previstos para 10 funcionarios de Medellín. Podrán participar en algunas jornadas representantes de la sociedad civil interesados en la temática.
4. **Elaboración de un documento** que compile la experiencia compartida, buenas prácticas y mapa de actores relevados.

Detalle de cada actividad:

Actividad 1: Identificación de los funcionarios de Buenos Aires expertos en la temática, de funcionarios de Medellín y de actores estratégicos que colaborarán con el proyecto.

Resultado Asociado: 5 funcionarios identificados de Buenos Aires y 5 de Medellín quienes serán los beneficiarios del taller. Además, identificación de algunas ONG que tiene experiencia en la temática migratoria.

Descripción de la Actividad: Se identifican los funcionarios de Buenos Aires y de Medellín que van a hacer parte de este ejercicio de cooperación sur sur, quienes harán parte del taller. A esta misma actividad también se propone invitar algunas organizaciones del tercer sector de Medellín que podrían sumar experiencia y observaciones.

Naturaleza de la Actividad: reuniones de trabajo virtuales.

Localización: Ejercicio que se adelantará en cada una de las localidades apoyado por reuniones virtuales.

Duración: 5 días a lo largo de dos meses.

Mes de la Actividad: Enero y febrero 2023.

Costos elegibles: horas invertidas por cada persona en esta actividad.

Actividad 2: Diseño del taller en tanto contenido, metodología y logística.

Resultado Asociado: un taller realizado donde se intercambiaron experiencias, buenas prácticas y se mapearon los actores relevantes o aliados para la inserción de mujeres migrantes y refugiadas en el mercado laboral tecnológico en la ciudad de Medellín y de

Buenos Aires. Igualmente, se logró establecer una articulación con diferentes actores de los territorios para la generación de futuros proyectos.

Descripción de la Actividad: El taller será realizado por 10 funcionarios, que desde diferentes instancias trabajan y participan en los programas de cada uno de sus gobiernos que gestionan la situación migratoria de la ciudad.

Naturaleza de la Actividad: con base en fuentes primarias y secundarias se estructurará un documento que detalle el contenido, metodología y logística del taller, teniendo presente que el objetivo del taller es estudiar y socializar propuestas que favorezcan la integración socioeconómica de mujeres migrantes, refugiadas y retornadas. Además, identificar, estudiar y socializar buenas prácticas en esta temática.

Localización: Ejercicio que se adelantará en cada una de las localidades apoyado por reuniones virtuales.

Duración: 240 horas de trabajo distribuidas en 3 meses.

Mes de la Actividad: enero, febrero, marzo 2023.

Costos elegibles: USD 2400 es el costo total de recurso Humano para la realización del diseño del taller en términos de contenido y metodología (Cada RRHH con dedicación de 10hs semanales por 3 meses aprox).

Actividad 3: Taller presencial de 3 días en Medellín.

Resultado Asociado: 4 experiencias de inserción laboral de mujeres migrantes socializadas. 10 actores claves mapeados de la ciudad de Medellín y Buenos Aires. 10 articulaciones realizadas con actores de los territorios.

Descripción de la Actividad: Taller presencial de 3 días en Medellín, con distintas dinámicas que permita el intercambio, la reflexión, la realización del mapa de actores. Así como la detección de oportunidades concretas de programas de inserción laboral. Los talleres estarán previstos para 10 funcionarios de Medellín. Podrán participar en algunas jornadas representantes de la sociedad civil interesados en la temática.

Naturaleza de la Actividad: Taller presencial de 3 días en Medellín.

Localización: Distrito de Medellín – instalaciones de la Secretaría de Inclusión Social, familia y derechos humanos.

Duración: x horas de trabajo distribuidas en x meses.

Mes de la Actividad: 3 días durante el mes de mayo 2023.

Costos elegibles: a continuación se detallan los ítems en, tiquetes, alojamiento, seguro médico, transporte, manutención, ejecución logística, espacio de realización del taller (salón equipado), catering, servicio de facilitación, materiales de trabajo:

Pasajes aéreos. USD 4,400 es el costo total de 4 tiquetes, desde Buenos Aires a Medellín, ida y vuelta para 3 funcionarios del Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y un actor interviniente en el proyecto Nosotras Conectadas.

Alojamiento. USD 1.240 es el costo total para el alojamiento de 4 personas en Medellín por 4 noches. 3 funcionarios del Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y un actor interviniente en el proyecto Nosotras Conectadas.

Seguro Médico. USD 160 es el costo total para el seguro médico para 4 personas en la Ciudad de Medellín, para 3 funcionarios del Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y un actor interviniente en el proyecto Nosotras Conectadas.

Traslados internos. USD 280 es el costo total para los traslados internos de 4 personas. 3 funcionarios del Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y un actor interviniente en el proyecto Nosotras Conectadas. El costo que se debe asumir son los peajes para el traslado desde el aeropuerto.

Manutención USD 450 es el costo total para la manutención de 3 funcionarios del Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y un actor interviniente en el proyecto Nosotras Conectadas.

Manutención USD 150 es el costo total para la manutención de un actor interviniente en el proyecto Nosotras Conectadas.

Sala. USD 810 es el costo total para disponer de un 3 días **de un** espacio físico para la realización del taller.

Ejecución logística. USD 2.400 es el costo total de 2 personas para la implementación administrativa y logística del taller, trato con proveedores. Estas dos personas tendrían una dedicación de 10 horas semanales por tres meses

Catering. USD 3.000 es el costo total para 3 días de servicio de café, almuerzo y dos snacks. 20 personas.

Servicio de facilitación. USD 690 es el costo total por 3 días para un experto en facilitación de talleres/ eventos.

Materiales de trabajo. USD 200 es el costo total para los materiales de trabajo que se requieran emplear durante la realización del taller.

Actividad 4: Elaboración de un documento que compile la experiencia compartida, buenas prácticas y mapa de actores relevados.

Resultado Asociado: un documento final que contenga la identificación, análisis y recomendaciones sobre buenas prácticas para la integración socio- económica de mujeres migrantes. Presentación y socialización de este documento.

Descripción de la Actividad: Elaboración de un documento que compile la experiencia compartida, buenas prácticas y mapa de actores relevados. Relatoría y sistematización, Presentación de Informe de resultados

Naturaleza de la Actividad: Compilación de la información compartida y generada.

Localización: Ejercicio que se adelantará en cada una de las localidades apoyado por reuniones virtuales.

Duración: 160 horas de trabajo distribuidas en 3 meses.

Mes de la Actividad: mayo, junio y julio 2023.

Costos elegibles: **Relatoría y Sistematización. USD 1.600** es el costo total de 2 personas dedicadas a la relatoría del taller, la sistematización de la información y la generación de un documento compartido. (Cada RRHH dos meses con dedicación de 10hs semanales).